

SEÑALES DE HUMO ANTE EL POSICIONAMIENTO DE IU DE MADRID SOBRE LA OPERACIÓN VICENTE CALDERÓN

Madrid, 18 de octubre de 2006

Hace escasas fechas, una delegación de Izquierda Unida encabezada por el candidato a la alcaldía de Madrid Ángel Pérez, se entrevisto con representantes de la afición del Atlético de Madrid entre los que se contaban miembros de la Asociación Señales de Humo, de la Asociación Deportiva Vicente Calderón, de la Plataforma Salvemos el Calderón y de las peñas del club, que le expusieron sus temores sobre la operación especulativa que de espaldas a los madrileños, y en especial a los seguidores del Atleti, están urdiendo el alcalde de la capital y los dirigentes del Atlético de Madrid.

Los temores de los diferentes colectivos rojiblancos derivan de la declarada judicialmente ilegítima propiedad del club, y por tanto del estadio y sus terrenos, que detentan sus dirigentes actuales. Esta ilegitimad, convierte en injustificable cualquier actuación pública que derive en la realización de plusvalías por parte de estos. A esto se une, además, el hecho de que el actual consejero delegado del Atlético de Madrid, Miguel Ángel Gil Marín está condenado por estafar al club y que tanto él como el presidente Enrique Cerezo se encuentran en la actualidad imputados por la fiscalía anticorrupción por diversos delitos presuntamente cometidos también contra el Atlético de Madrid, lo que no hace más que aumentar el grado de desconfianza sobre la operación urbanística del estadio.

Los representantes de Izquierda Unida de Madrid se mostraron receptivos a los argumentos de los aficionados rojiblancos y les manifestaron su postura, recientemente hecha pública por el candidato a alcalde por la coalición de izquierdas Ángel Pérez, de oponerse a cualquier operación especulativa en la zona que beneficie a dos familias y no al conjunto de los socios colchoneros.

Desde AsdH consideramos muy oportuna la declaración de IU de Madrid ya que pone en el centro del debate político una operación urbanística ilegítima que vulnera los intereses no sólo de la afición del Atlético de Madrid sino también de la ciudad de Madrid en su conjunto. Consideramos que no sería lícito desde el punto de vista moral y político que el ayuntamiento validara una operación especulativa en beneficio de dos señores beneficiarios de lo que el Tribunal Supremo consideró en sentencia judicial, una apropiación indebida del Club Atlético de Madrid.

Para ampliar información por favor contacten con:

Gabinete de Prensa: Portavoz:

Emilio Abejón - 609.670.075 José Luis Sánchez - 649.077.822

La Asociación Señales de Humo es una organización independiente que pretende defender la esencia del Club Atlético de Madrid, de acuerdo con su historia, carácter y afición. Para todo ello mantiene una notable participación en el accionariado, lo que le permite el estudio y supervisión de la gestión de la entidad y la defensa de su patrimonio. Señales de Humo no es una alternativa de poder ni un grupo de animación, sino un foro de información y debate entre cuyos fines sociales se encuentra el apoyo a las iniciativas de los diferentes colectivos atléticos.